

Diputada Veloso endurece tono por crisis en perrera de Linares

El pasado viernes 18 de julio, luego de conversar con organizaciones animalistas como Movimiento Naranja, la diputada del Maule Sur, Consuelo Veloso, realizó una fiscalización junto a la seremi de Salud, Carla Manosalva, y otras autoridades sanitarias a la perrera municipal de Linares, en donde constataron importantes deficiencias sanitarias como la falta de un sistema de aguas adecuado y la sobrepoblación de perrunos en el lugar.

Por lo mismo, las autoridades correspondientes cursaron un sumario sanitario en

contra de la empresa encargada. Sin embargo, la diputada Veloso también denunció otros graves problemas, señalando la falta de personal disponible para un trato digno a los animales, el exceso en la contaminación de ruido, la falta de limpieza, entre otras.

Por ende y tal como lo anunció en aquel momento--, la legisladora reitera el llamado a una mesa de trabajo amplia que aborde la problemática, considerando, además, que la licitación de la empresa actual llega a su fin en los próximos meses. La medida será constituida durante la prime-

ra quincena de agosto y su objetivo es que distintos actores de la sociedad lleguen a un acuerdo y le entreguen a la comuna una solución respecto al trato y el lugar en donde habitarán estos animales.

Hace algunos días acudí junto a la seremi de Salud y autoridades sanitarias a fiscalizar la perrera de Linares, esto a petición del Movimiento Naranja y de otras organizaciones animalistas. La autoridad sanitaria cursó sumario sanitario por dos situaciones, la falta de alcantarillado y de agua potable y también por la sobrepoblación canina.

